

Forums pour les consommateurs

Besoin de renseignements sur la dépistabilité salivaire des drogues, sur les écarts possibles par rapport aux durées moyennes de détections indiquée...

Par Nemesise Posté le 12/03/2024 à 19h51

Bonjour,

Je cherche à avoir plus de précisions quant à la dépistabilité salivaire des drogues. Bien que le tableau conçu par Drogue Info Service aide énormément sur ce point (et aux modérateurs qui liront mon message je dis merci à votre service pour ça), cela reste des durées moyennes comme le service le dit lui-même, car les valeurs peuvent être modifiées par beaucoup de facteurs.

Dans mon cas, je suis un homme de 20 ans d'environ 1,80 m pour 73 kg et suis consommateur très occasionnel de drogues. Celle illégale que je prends la plus souvent est le cannabis, mais de manière générale je consomme quelques tafs par semaine, un demi joint tout au plus, avec quelques très rares pics de 1 à 3 joints dans une soirée et des pauses parfois d'1 mois. Bref, je rentre dans la catégorie des consommateurs occasionnels, et si j'en suis le tableau de Drogue Info Service je suis donc dépistable jusqu'à maximum 24H00 dans la salive, de 2 à 8H00 dans le sang avec le THC, 72H00 avec le THC-COOH et de 3 à 5 jours dans les urines.

Je voulais demander si des personnes sont des consommateurs occasionnels comme moi et ont pu malgré tout être détecté positif plus de 24H00 après la dernière consommation par un test salivaire, ou encore détecté positif dans le sang après 8H00, histoire de me faire une idée des écarts types par rapport à la moyenne et de voir, dans mon cas, jusqu'à combien de temps maximum je peux être détecté.

Je suis intéressé par toute personne ayant fait l'expérience ou connaissant un proche ayant été positif après le temps indiqué par les durées moyennes, ou quelqu'un qui a fait des études là-dedans et qui serait capable de me répondre.

Bien cordialement.